

Le travail de la brigade médicale cubaine est mis en exergue au Paraguay



La Havane, 24 février, (RHC).- La Brigade Médicale Cubaine de la Mission Miracle au Paraguay a tenu son assemblée annuelle de bilan qui a permis d'analyser le bon travail réalisé et de tracer des stratégies pour aider encore plus le peuple de ce pays sud-américain.

La rencontre s'est tenue dans le centre d'hospitalisation de patients de la brigade dans la localité de « María Auxiliadora » dont les personnels médicaux ont réalisé 506 intervention chirurgicales en 19 jours pour améliorer ou rendre la vue à des patients ayant des bas revenus.

Des autorités gouvernementales, des élus, des maires, des coordonnateurs sociaux paraguayens, des représentants d'organisations et l'Ambassadeur de Cuba au Paraguay, Juan Domingo Astiasarán, ont assisté à l'Assemblée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47644-le-travail-de-la-brigade-medicale-cubaine-est-mis-en-exergue-au-paraguay>



Radio Habana Cuba